
 

「教育委員と語る会」および「市長講話・懇親会」についての提案 

   

 

１ 「教育委員と語る会」について 

（１）毎年開催してきた「教育委員と語る会」を、令和元年度より隔年開催 

とし、本年度は実施しない年にしたい。 

（２）隔年開催とする理由 

・教育総務課指導主事による計画訪問研究会の時期との期間が短く、日 

 程調整が難しいため 

・「市長講話」の時期を変更するため（下記のとおり） 

 

 

２ 「市長講話」および「懇親会」について 

（１）年末に実施してきた「市長講話」および「懇親会」を、令和元年度よ 

り夏季休業中の開催としたい。 

（２）夏季休業中に開催する理由 

・管理職（校長・教頭）として市長の新年度の市政方針について、早期 

に拝聴し、学校経営に生かすため 

・働き方改革の一環として、「市長講話」を「校長教頭合同研修会」に位 

置づけたい。本年度は８月２６日（月）に実施したい。 

   ・夜の懇親会は、例年どおり市長、教育委員、小中学校長で行いたい。 

 

 

                         大野市小中学校校長会 

  

資料４ 



 

校長会・教育総務課・生涯学習課が主管する活動 

内容 主催組織 平成３０年度 令和元年度 令和２年度 令和３年度 

語る会 校長会 実施（春） 
 

実施（春） 
 

学校訪問 教育総務課 
 

実施（秋） 
 

実施（秋） 

公民館訪問 生涯学習課 実施 
 

実施 
 

教育懇談会 教育総務課 廃止 
   

計画訪問研究会 教育総務課 秋 春 秋 春 

 


